



潮見が丘



令和6年
11月29日
NO.637

◇校風(校訓) 思いやり
◇教育目標 しっかり学び考える
おもいきり挑戦する
みんなも自分も大切にする
◇めざす学校の姿 明日も行きたい大好きな学校
～安心できる場所があり、力を伸ばすことができる学校～



第3節(10月～12月)の重点は、

【自分を表現する力】課題解決力

- 「ペア・班で学び合える授業」～自分の考えを自信を持って伝えながら、より良い答えに向かっていきます。
- 「思いやりの花いっぱいになあ～れ！」～相手を思いやる心をしっかりと伝え、優しい気持ちを伝えます。

『合言葉は…あらしのよるに』

潮見が丘小学校 校長 吉崎 健一

保護者・地域の皆様、こんにちは。

凍てつくような青空に真っ白に雪化粧した利尻富士。2024年も後一か月となりました。能登の大震災から始まり、追い打ちをかけるような豪雨災害。なかなか復興が進まない能登半島の皆様に、お見舞いの心をどうやって伝えたいいのか…。WBC やパリオリンピック等、たくさんのアスリート達から「今生きているということ(谷川俊太郎)」の元気をもらった一年もありました。

先日、劇団札幌のみなさんを迎えて、発表から30周年の名作「あらしのよるに」の公演を体育館で全校児童と一緒に鑑賞しました。

ある嵐の夜に、雨風を避けるため、ガブ(オオカミ)とメイ(ヤギ)が壊れかけた山小屋に逃げ込みます。真っ暗闇の中、風邪をひいて鼻が利かない2匹。身を寄せるうちに、「食べるもの」「食べられるもの」というお互い正体を知らないまま、そこには不思議な友情が生まれて…というお話しです。以下、子ども達の感想です。

○最後に2人で、まん月を見ているところがすごく感動して、なみだが止まらなくて、あんなにないことがはじめてだから、感動するような劇ですごかったです。

○とくにわたしは、メイのことを体をかけて守るガブ(オオカミ)がすごくかっこよかったです。

○原作の本がうちにあったので小さい時に見たことはありますが、ミュージカルは初めてだったのでとっても楽しかったです。

○本当に面白かったです!!最後の満月のワンシーン、写真撮ってスマホの壁紙にしたかったです!!!あと、300回見たいくらいです!!

○私は本かくてきなげきを見るのが初めてで、とても楽しみにしていました!いざ、見てみると、そうぞうよりはくりよくがすごくあって思わず笑顔になりました!今度札幌に行ったときに劇場で見てみたいです!

○歌だったり、時々面白い所もあったり、敵のオオカミのはくりよくがすごくて、もう全部すごかったです。

私も子ども達と一緒に涙を流しながら見ていました。教室で学ぶことも大切ですが、「いいものはいい」「本物に出会う」体験ができる潮見が丘小学校でありたい…。

合言葉は…「あらしのよるに!」(図書室にも原作の絵本があります(^_^♪)

芸術鑑賞『あらしのよるに』

21日に体育館で、「劇団さっぽろ」の皆さんによるミュージカル『あらしのよるに』を全校児童で鑑賞しました。5人の演者さんがステージ上で繰り広げるオオカミとヤギの友情物語に、子どもたちも次第に引き込まれていき、笑ったり手拍子をしたりしながら最後まで楽しそうに観ていました。

こういった、プロの劇団が開催する演劇やミュージカルを観る機会はなかなかないかもしれませんので、作品世界に入り込んで最後まで楽しく鑑賞できたことはとても良い経験になったのではないかと思います。



稚内市文化活動交流祭

11月9日(土)に、「稚内市文化活動交流祭2024」が総合文化センターで開催され、潮見が丘小は6年生が参加し、合唱『約束の丘』を発表しました。会場で応援してくださった皆様、ありがとうございました。

この『約束の丘』は、稚内市出身の兄弟音楽ユニット SE-NO さんが2015年、潮見が丘小学校創立40周年の記念に子どもたちのために作ってくださったオリジナルソングです。それから10年近くが経過した2024年、今でもこの曲を大切に歌い継いでいることは、とても素晴らしいことです。



12月行事予定

1日(日)	ノーゲームデー
3日(火)	短縮日課
4日(水)	学習参観日(1,5年)
	1年PTAレク
5日(木)	フッ素
	学習参観日(3,4年、わかば)
	3年PTAレク
6日(金)	学習参観日(2,6年)
	4年歯科指導
7日(土)	手をつなぐ子らの作品展 (わかば登校日)
9日(月)	ALT(5,6年) わかば午前授業
10日(火)	短縮日課 CRT①
11日(水)	CRT②
12日(木)	短縮日課 フッ素
13日(金)	ALT(3,4年)
17日(火)	短縮日課
19日(木)	短縮日課 フッ素
23日(月)	大掃除週間
24日(火)	短縮日課
25日(水)	終業式
26日(木)	冬季休業(～1/14) 3,4年冬休みグングン①
27日(金)	3,4年冬休みグングン② 学校閉庁日(～1/7)

■潮小HPにも月行事予定を掲載しております。

北海道いじめ問題等対策連絡協議会主催
令和6年度「絆づくりメッセージコンクール」
ことば・メッセージ個人部門【小学生の部】宗谷管内最優秀賞

<「どうしたの？」言葉ひとつで 救われる>

6年 亀谷 琉花 さん